

THEATER
DER KUNSTE

Stephan Teuwissen

KAFKAS PROZESS

KAFKAS PROZESS

von Stephan Teuwissen

Premiere: 15. Januar 2019, 20 Uhr

Vorstellungen: 16. /17. /18. /19. Januar, 20 Uhr

Ein armer Josef wandert und stolpert verloren durch die Welt, ist auf der ständigen Flucht vor sich selbst und verheddert sich – einem sich etwas zu ernst nehmenden Clown nicht unähnlich – in allem, was Alltag heißt. Ständig sprechen ihn fremde Menschen an und die Welt meldet sich mittels verzweifelten Inseraten und vermischten Meldungen zu Wort. Auf keinen Fall will er seine Kindlichkeit zulassen, doch aus allen Ecken scheint die Umgebung Josef zuzuflüstern: „Aus der Rolle fallen ist längst kein Sündenfall, manche stürzen sich dabei sogar ins Glück!“

Kafkas Roman wandelt sich in der Theaterfassung von Stephan Teuwissen zu einem poetischen, grotesken und humorvollen Traumspiel voller Slapstick, irrwitzigen Grausamkeiten und schrägen Leidenschaften. Ein Geflecht aus zärtlichen Bezügen, Widersprüchen und befremdenden Absurditäten entfaltet sich, in dem sich Josef immer mehr verfängt und verzweifelt versucht einen Ausweg zu finden.

Semesterprojekt Master Schauspiel

Spiel: Yan Balistoy, Jasper Engelhardt, Linda Gunst, Anna Herrmann, Janna Antonia Rottmann, Roman Rübe, Nico-Alexander Wilhelm

Regie: Mélanie Huber

Bühne: Doreen Back

Kostüme: Julie Steen Nielsen

Dramaturgie: Lia Schmieder

Musik: Martin von Allmen

Regieassistenz: Maria Magdalena Mund

Technik: Produktion DDK (Departement Darstellende Künste und Film)

Aufführungen: Premiere: 15. Januar 2019 | Vorstellungen: 16. / 17. / 18. / 19. Januar, 20 Uhr

Ort: Theater der Künste, Bühne A, Gessnerallee 9, 8001 Zürich

Tickets: kafkasprozess@gmail.com